

わくわくはたけ通信③



5月に植えたジャガイモも、矢島保育園の子ども達のようにぐんぐん大きく育ちました。8/2にジャガイモを収穫しました。

☆みんなの愛をもらって大きくなったよ☆



ジャガイモです...

ひっぱるのかなあ？



だんしゃく



メイクイン

おお～！ジャガイモはここに
ついてるんだあ～



かわいい～♡
ハートのかたちの
ジャガイモ～



こんなにいっぱい
採れたよ!!



ぞう組の子ども達が文字を書いて
展示してくれました



コロコロ可愛いものから、ゴロンと大きいものと、形も大きさも色々なジャガイモが沢山とれました。

～ジャガイモ
パーティー♪～

8/7に採れたてのジャガイモを茹でて、保育園の子ども達みんなで食べました。



きれいになったよ！



どれにしようかなあ～



どれが
大きいかなあ～



～自分たちで洗います～

もう いいかなあ??



～お鍋に入れて～

これにする～

ん～おいしい～



～ホクホクのジャガイモが出来上がり～



もう、たべちゃった！



何も付けなくても
おいしい！

好きな味付けで食べました

自分たちで植え、水やりや草むしりをして育てたジャガイモの味は、格別な美味しさだったようです。ジャガイモそのものを味わい何度もおかわりをする子もいました。今度は、さつまいもの収穫も楽しみです!!